
**VALLECAUCANA DE AGUAS S.A.- E.S.P.
COMUNICADO DE PRENSA – 07 DE MARZO DE 2017**

**TEMA PREDIAL FUE ANALIZADO POR PARTE DEL GERENTE DE
VALLECAUCANA DE AGUAS**



Foto Vallecaucana de Aguas/Reunión para análisis de Predios

Santiago de Cali, 07 de Marzo de 2017: Con la idoneidad de analizar el tema predial que se requiere para el desarrollo y ejecución de las obras del sector de agua potable y saneamiento básico, que realizará el Gobierno de Dilian Francisca Toro Torres, a través de Vallecaucana de Aguas, el Gerente de la entidad, Luis Alfonso Chávez Rivera, junto al equipo de profesionales competentes para esta labor, analizaron uno a uno los predios de las localidades de La Cumbre, Yotoco, Versalles, Riofrío, El Cairo, Alcalá, Ulloa y Cartago.

Es indispensable manifestar que cada una de estas localidades, serán beneficiadas una vez sean subsanados los requisitos que se requieren para la construcción de las obras de acueductos, alcantarillados y aseo.



Así mismo, el Gerente Chávez Rivera en compañía del Subsecretario de Desarrollo Institucional de la Gobernación del Valle del Cauca, Guillermo Serrano Plaza y el Asesor de Despacho, Jorge Enrique Sánchez, inspeccionaron el predio del Orquideorama.



LUIS ALFONSO CHÁVEZ RIVERA

Gerente – Vallecana de Aguas S.A E.S.P
Gestor PAP – PDA Valle del Cauca

Proyectó: Mayra Quintero
Comunicaciones y Prensa